

(<https://www.minseg.gob.pa>)

'Jamás se negoció o se estableció en ningún documento que Panamá cedía soberanía'

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 14 abril, 2025



Una vez más, el ministro de Seguridad Pública, Frank Alexis Abrego, reiteró que el Gobierno de Panamá resguardó y protegió en todo momento los temas relacionados con la neutralidad, las bases militares y los sitios de defensa, previo a la firma del memorándum de entendimiento con Estados Unidos, la semana pasada, durante la visita del secretario de Defensa, Pete Hegseth.

El titular de Seguridad Pública ofreció sus declaraciones en el noticiero matutino Telemetro Reporta, donde afirmó: "Jamás se negoció ni se estableció en ningún documento que Panamá cedía soberanía, que pudiéramos violar algún punto del Tratado de Neutralidad y, por ende, de la Constitución Política de nuestro país".

Durante su intervención, el ministro reiteró que se abordaron temas de cooperación, entrenamiento, ejercicios conjuntos y rotación de personal de Estados Unidos, práctica que, según explicó, se ha realizado en Panamá desde hace más de 20 años como resultado de convenios firmados en el pasado.

“Tenemos que tener claro que Estados Unidos fue uno de los grandes cooperadores, junto a nuestra hermana República de Colombia, en la lucha contra las FARC en el Darién y en la erradicación de los grupos narcotraficantes que, en ese entonces, dominaban el 26 % de nuestro territorio”, recordó el ministro Abrego, para enfatizar que Panamá siempre ha sido un país amigo, socio y aliado de los Estados Unidos.



(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-14-at-7.50.42-AM-scaled.jpeg>)

Redes Sociales

 **FACEBOOK** ([HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma))

 **TWITTER** ([HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA](http://www.twitter.com/minsegpma))

 **YOUTUBE** ([HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG))

 **INSTAGRAM** ([HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA](http://instagram.com/minsegpma))

(<https://www.minseg.gob.pa>)

'Misión cumplida', presidente Mulino resalta éxito en la contención del flujo migratorio

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 24 abril, 2025



El presidente de la República, José Raúl Mulino, celebró el éxito de Panamá en la contención del flujo migratorio irregular en la selva de Darién, logro que refleja el impacto de las políticas migratorias y el compromiso del Gobierno Nacional con la seguridad y el orden en la región.

De acuerdo con las estadísticas del Servicio Nacional de Migración, se registraron 73 ingresos en abril de 2025, una cifra que contrasta notablemente con los 29,259 reportados en el mismo mes de 2024. Este resultado llevó al presidente Mulino a definir este logro como una "misión cumplida".

"Como gobierno podemos decir misión cumplida en nuestras políticas migratorias y, de forma práctica, Darién ya está cerrado", afirmó el Presidente, al destacar la drástica reducción de ingresos por esta peligrosa ruta.

El presidente Mulino también abordó el manejo del flujo migratorio inverso. Indicó que 7,757 migrantes fueron trasladados durante 2024 en coordinación con Costa Rica, lo que facilitó su tránsito hacia Colombia dentro de un marco de cooperación y orden.

Entre otros anuncios relevantes, se destacan los siguientes:

- El Ministerio de Salud (Minsa) informó sobre el ingreso de 20 nuevos medicamentos con descuentos, disponibles en farmacias oficiales.
- Se aprobó la Ley de Intereses Preferenciales y la Ley de Juzgados de Paz Comunitaria, ambas orientadas a fortalecer la justicia local y el acceso a la vivienda.
- El presidente reportó un crecimiento del 4.6% en la economía nacional, acompañado de un notable aumento en el turismo interno.



<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-24-at-4.33.38-PM-scaled.jpeg>

Redes Sociales

 [FACEBOOK \(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA\)](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma)

 [TWITTER \(HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA\)](http://www.twitter.com/minsegpma)

 [YOUTUBE \(HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG\)](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG)

 [INSTAGRAM \(HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA\)](http://instagram.com/minsegpma)

(<https://www.minseg.gob.pa>)

Hermandad del Cristo de la Buena Muerte, un legado de unidad y respeto por los policías caídos

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 16 abril, 2025



En el silencio de la noche del Martes Santo, las calles del barrio histórico de San Felipe se llenaron de solemnidad y recogimiento. La suave brisa circuló entre aquellos que, con paso firme y marcial, se unieron en una marcha que lleva consigo el peso de la memoria y la gratitud hacia quienes dieron su vida por la paz y la seguridad de Panamá.

La historia se entrelaza en cada paso, mientras el eco de una nueva tradición comienza a resonar en Panamá. El 24 de octubre de 2024, el Ministerio de Seguridad Pública y la Arquidiócesis de Panamá firmaron un compromiso que dio vida a la "Hermandad del Cristo de la Buena Muerte", junto con una procesión que, cada Martes Santo, rinde homenaje a los policías caídos en cumplimiento de su deber.

Esta marcha, encabezada por el ministro de Seguridad Pública Frank Abrego, el viceministro Luis Felipe Icaza, el secretario general Juan Carlos Rodríguez, así como por directores de los estamentos de seguridad, el director del Servicio Nacional de Migración, del SUME y del Servicio de Protección Institucional, reunió a uniformados y civiles en una procesión significativa.

Este acto, anclado en la memoria de las familias que sufrieron la pérdida de un ser querido, es un canto silencioso pero profundo en las calles, donde cada rostro es testigo de respeto y admiración. No es solo un tributo a la valentía de aquellos que se entregaron por la paz, sino también una promesa de que su sacrificio no será olvidado.

La banda de música de los estamentos de seguridad y del Servicio de Protección Institucional (SPI) marcó el ritmo de la procesión. Cada nota vibró como un símbolo de unidad. Los asistentes, que colmaron las calles, se involucraron en música y respeto, conectándose con la memoria de los caídos.

Una misa solemne, presidida por monseñor José Domingo Ulloa, elevó plegarias y bendiciones en ese espacio sagrado donde lo terrenal y lo divino se encuentran, para recordar a quienes partieron de este mundo.

El evento culminó en la Plaza de la Independencia, donde un grupo de uniformados de los estamentos cargó la imagen de Cristo crucificado al compás de la emotiva canción "Mi bandera".

El Martes Santo será más que una fecha marcada en el calendario; se convertirá en el inicio de una tradición que, con el tiempo, será un símbolo de unidad y amor por la patria. La memoria de los caídos no solo vive en los recuerdos, sino también en la marcha constante de un pueblo que honra a quien su sacrificio, legaron paz y seguridad.



(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-15-at-11.26.19-PM-scaled.jpeg>)

(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-15-at-11.26.10-PM-scaled.jpeg>)



[FACEBOOK \(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA/\)](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma/)
(h www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-15-at-11.26.18-PM-scaled.jpeg)

[TWITTER \(HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA\)](http://www.twitter.com/minsegpma)

[YOUTUBE \(HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG\)](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG)

[INSTAGRAM \(HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA\)](http://instagram.com/minsegpma)

(<https://www.minseg.gob.pa>)

Minseg celebra 15 años de su historia y visión por un Panamá seguro

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 17 abril, 2025



En el corazón de la noche, donde la solemnidad se encuentra con la esperanza, el Ministerio de Seguridad Pública conmemoró 15 años de compromiso y entrega al servicio de Panamá. Este aniversario marcó una trayectoria dedicada a construir un país donde la tranquilidad y la confianza sean los pilares de cada hogar.

Las celebraciones, que se extendieron del 14 al 16 de abril, iniciaron con un gesto de solidaridad: la entrega de canastillas a madres en el Hospital Santo Tomás, con lo cual se reafirmó el vínculo inquebrantable entre el Ministerio y la sociedad panameña.

La mañana del Martes Santo fue iluminada por una eucaristía especial en la Basílica Metropolitana Santa María la Antigua, presidida por el arzobispo José Domingo Ulloa, quien invitó a la comunidad a sumarse activamente a la misión del Minseg.

Por la noche, las históricas calles de San Felipe fueron el escenario de una procesión inédita: la "Hermandad del Cristo de la Buena Muerte", en homenaje a los policías caídos en el cumplimiento de su deber, un acto cargado de simbolismo.

El Miércoles Santo marcó el cierre de esta celebración con eventos que dejaron huella. Una misa matutina en la Catedral de San Felipe dio inicio al día, seguida por el foro "Visión Seguridad 360: seguridad para todos," un espacio donde las voces de líderes, se alzaron para reflexionar sobre los retos actuales en la lucha contra el crimen organizado.

La jornada culminó con una noche de gala en la sede del Ministerio, donde la música folclórica vibró con fuerza y 15 destacados miembros fueron homenajeados con la recién instituida "Medalla a la Excelencia Gral. José De Fábrega."

El momento culminante llegó con un espectáculo apoteósico de drones que iluminó el cielo con un mapa de la ciudad y un mensaje de felicitación. Así, el Ministerio no solo celebró su evolución a lo largo de 15 años, sino que también reafirmó su compromiso inquebrantable con un futuro más seguro.

Todas las actividades contaron con la destacada presencia del ministro de Seguridad Pública, Frank Abrego; el viceministro, Luis Felipe Icaza; el secretario general, Juan Carlos Rodríguez y los directores de los estamentos de seguridad.



<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-17-at-12-45-21-PM-scaled.jpeg>





<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-17-at-12.45.45-PM-scaled.jpeg>

Redes Sociales

 [FACEBOOK \(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA\)](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma)

 [TWITTER \(HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA\)](http://www.twitter.com/minsegpma)

 [YOUTUBE \(HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG\)](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG)

 [INSTAGRAM \(HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA\)](http://instagram.com/minsegpma)

(<https://www.minseg.gob.pa>)

Panamá concluye la Centsec 2025 con un llamado a la cooperación

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 10 abril, 2025



La Conferencia de Centroamérica de Seguridad 2025 (Centsec, por sus siglas en inglés) concluyó este jueves en la capital panameña, destacándose por su componente cultural, que incluyó diversas presentaciones folclóricas. Estas manifestaciones resaltaron tanto las tradiciones como el compromiso de Panamá con la seguridad y la paz en la región.

Tras dos intensas jornadas de trabajo, los participantes del Centsec 2025 se reunieron en el Museo del Canal de Panamá. Allí, el ministro de Seguridad Pública, Frank Alexis Abrego, afirmó: “Panamá reitera su compromiso con la colaboración y la cooperación internacional para el desarrollo social y sostenible de la región”.

En su discurso de clausura, el Ministro agregó que en este encuentro de hermandad y confraternidad entre países del continente, “estamos seguros de que sabrán apreciar y valorar la presentación que hemos preparado para ustedes, representantes y embajadores de sus respectivas naciones”.



(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-10-at-2.43.51-PM-scaled.jpeg>)

(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-10-at-2.24.03-PM-scaled.jpeg>)



(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-10-at-2.43.51-PM-scaled.jpeg>)



(<https://www.minseg.gob.pa/wp-content/uploads/2025/04/WhatsApp-Image-2025-04-10-at-2.24.03-PM-scaled.jpeg>)

Redes Sociales

 **FACEBOOK** ([HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma))

 **TWITTER** ([HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA](http://www.twitter.com/minsegpma))

 **YOUTUBE** ([HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG))

 **INSTAGRAM** ([HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA](http://instagram.com/minsegpma))



(<https://www.minseg.gob.pa>)

Panamá lidera diálogo regional sobre desastres, ciberseguridad y asistencia humanitaria

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) 3 abril, 2025



Panamá reafirma su papel como centro de colaboración regional al ser sede de la Conferencia de Seguridad Centroamericana (Centsec), que se realizará del 8 al 10 de abril de 2025.

Este evento reunirá a líderes de seguridad pública de América Central, el Caribe y países aliados para abordar desafíos comunes como los desastres naturales, la ciberseguridad y la asistencia humanitaria.

El evento, organizado por el Ministerio de Seguridad Pública en colaboración con el Comando Sur de Estados Unidos, contará con delegaciones de diez países, entre ellos Panamá, Estados Unidos, Canadá, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Colombia, México, Países Bajos y Francia.

Los expertos del Centro de Prevención de Desastres Naturales de América Central (Cepredenac) desempeñarán un rol clave en las mesas de trabajo y aportarán conocimientos esenciales para mejorar las estrategias de respuesta y preparación ante desastres naturales.

Los objetivos incluyen fortalecer la coordinación regional mediante reuniones bilaterales y multilaterales entre las delegaciones, así como intercambiar experiencias adquiridas en operaciones de asistencia humanitaria.

La temática principal abarcará la defensa del hemisferio mediante estrategias combinadas, la ciberseguridad, la ciberdefensa y la protección de infraestructura crítica, además de la preparación para operaciones conjuntas ante desastres.

Centsec será más que una plataforma de diálogo: impulsará la cooperación internacional y ayudará a enfrentar los retos del siglo XXI, para destacar la importancia de trabajar juntos por la seguridad y el bienestar de la región.

Redes Sociales

 **FACEBOOK** ([HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma))

 **TWITTER** ([HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA](http://www.twitter.com/minsegpma))

 **YOUTUBE** ([HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG))

 **INSTAGRAM** ([HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA](http://instagram.com/minsegpma))

(<https://www.minseg.gob.pa>)

Presidente Mulino defiende el acuerdo con Estados Unidos y niega cesión de soberanía o presencia militar

Noticias (<https://www.minseg.gob.pa/category/noticias-2/>) and Sin categoría @es (<https://www.minseg.gob.pa/category/sin-categoria-es/>) 30 abril, 2025



Firme en su postura, el presidente de la República, José Raúl Mulino, reiteró este miércoles su posición respecto al controvertido memorando de entendimiento firmado recientemente entre Panamá y Estados Unidos, durante un encuentro con periodistas.

“Panamá es un país que coopera y no desde ahora. Desde 1990 hasta la fecha, hemos suscrito 24 acuerdos de cooperación con Estados Unidos en diversos temas. En este acuerdo no se ha cedido soberanía ni se ha autorizado una presencia militar permanente. Todo pasa por el tamiz del Ministerio de Seguridad Pública”, enfatizó el mandatario.

Mulino calificó como falsas las afirmaciones que sugieren lo contrario sobre el memorando y lamentó que personas con conocimiento del tema, incluso algunos, expresidentes de la República— se pronuncien de forma incoherente con sus propias acciones pasadas. Recordó que durante sus administraciones firmaron acuerdos con Estados Unidos que, según dijo, fueron “medio oscuros y medio secretos”, pero aun así los firmaron.

Estas declaraciones surgieron en respuesta a preguntas sobre la próxima reunión que sostendrá con el embajador designado de Estados Unidos en Panamá, Kevin Marino Cabrera, quien llegó al país esta semana. El presidente adelantó que abordarán diversos temas y que el diplomático presentará sus credenciales la próxima semana.

Redes Sociales

 [FACEBOOK \(HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/MINISTERIODESEGURIDADPMA\)](https://www.facebook.com/ministeriodeseguridadpma)

 [TWITTER \(HTTP://WWW.TWITTER.COM/MINSEGPMA\)](http://www.twitter.com/minsegpma)

 [YOUTUBE \(HTTPS://WWW.YOUTUBE.COM/CHANNEL/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG\)](https://www.youtube.com/channel/UC60C6LXHNWPUHKNS50DW-OG)

6/5/25, 8:27 a.m.

Presidente Mulino defiende el acuerdo con Estados Unidos y niega cesión de soberanía o presencia militar – Ministerio de Segurid...



INSTAGRAM ([HTTP://INSTAGRAM.COM/MINSEGPMA](http://instagram.com/minsegpma))

© Todos los derechos reservados. Gobierno de la República de Panamá | Ministerio de Seguridad Pública. Declaración de Privacidad (</declaracion-de-privacidad/>) - Mapa del Sitio (<https://www.minseg.gob.pa/mapa-del-sitio/>)